
Pièces 4 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 24-417E

Prix 410 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans  un  quartier  très  dynamique  où  l'on  trouve  toutes  les  commodités  et

divertissements  tels  que  le  Mégarama  ou  la  salle  de  spectacle  «  Le  Stockfish  »,

juste  au-dessus  de  Riquier,  à  15  minutes  à  pied  du  Port,  dans  une  impasse  au

calme  en  bas  du  Mont-Boron.  Je  vous  présente  un  magnifique  appartement  4

pièces  de  83m²  dans  un  immeuble  avec  ascenseur  des  années  80,  très  bien

entretenu, vendu avec un garage de beau volume et une cave attenante. Spacieux,

cocooning  et  avec  de  nombreux  rangements,  rénové  en  2019  avec  goût  et

sobriété, vous découvrirez une cuisine américaine ouverte sur un séjour, ...

In a very dynamic area where you can find all the amenities and entertainment such

as  the  Mégarama  or  the  “Le  Stockfish”  performance  hall,  just  above  Riquier,  a

15-minute  walk  from  the  Port,  in  a  quiet  cul-de-sac  in  bottom  of  Mont-Boron.  I

present to you a magnificent 4-room apartment of 83m² in a building with elevator

from the 80s, very well maintained, sold with a large garage and an adjoining cellar.

Spacious, cocooning and with plenty of storage, renovated in 2019 with taste and

sobriety,  you will  discover an American kitchen open to a living room, lounge and

dining room of more than 42 ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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